

### Texte Schuljubiläum und Projektwoche 3a

Am 25.05. haben wir ein Schuljubiläum gefeiert. Die Klassen haben Tänze der Projektwoche vorgeführt. Jede Klasse hat einen anderen Tanz vorgeführt. Die Lehrerinnen und Lehrer haben auch getanzt. Es gab ein Buffet mit viel essen. Kinder haben Zöpfe und Tattoos machen lassen und sich schminken lassen. Es war sehr toll. Es war eine Seifenblasenfrau da, die Seifenblasen gemacht hat. In der Bücherei gab es eine Ausstellung.

*Von Diae*

Am 25.05.2024 fand das 10-jährige Schuljubiläum statt. Das Fest begann um 10.30 Uhr und endete um 15:00 Uhr. Die Betreuung und die Lehrkräfte haben verschiedene Spiele und Aktionen vorbereitet. In den Fluren gab es ein großes Buffet. In den Räumen wurden verschiedene Angebote angeboten. Zum Beispiel Glitzertattoos, Flechten und Kinderschminke. In der vorherigen Woche haben wir mit unseren Tanzcoach ein Tanz geprobt, den wir dann beim Schuljubiläum aufgeführt haben. Das Fest war sehr erfolgreich und hat Spaß gemacht!

*Von Niantong*

Das Schuljubiläum war am 25.05.2024. Das Schuljubiläum war cool. Die Tanz- Aufführungen waren sehr cool. Es gab coole Müllmonster. Es gab coole Spiele. Es gab Schminke, Tattoos, Flechten und es hat sehr viel Spaß gemacht und es gab eine Seifenblasenkünstlerin. Und es gab eine Stelzenläuferin.

*Von Elia*

Das Schuljubiläum war am 25.5.2024. Die Schule wurde 10 Jahre alt. Es gab in den Räumen verteilt Kinderschminken, Glitzertattoos und Haare flechten. Es gab Ausstellungen. Die Ausstellungen waren drinnen und draußen. In der Turnhalle gab es von jeder Klasse eine Tanzaufführungen. Das Schuljubiläum war sehr toll.

*Von Vedo und Ari*

Beim Schuljubiläum gab es viel Essen. Es gab Aufführungen, wo Kinder in der Turnhalle getanzt haben. Viele Aufführungen waren sehr toll. Es gab auch verschiedene Angebote, wie Glitzer Tattoos, Schminke, Flechten und Buttons. Es gab eine Frau, die ist auf zwei Stelzen gelaufen und hatte eine große, große Blume in der Hand. Manche haben neben ihr ein Foto gemacht. Es gab auch ein Eierlauf, wo man sich etwas Anziehen musste und dann mit dem Ei über Hindernisse laufen musste. Danach wenn man gewonnen hat, hat man einen Bonbon gewonnen. Es gab auch eine Seifenblasenkünstlerin, die Seifenblasen in verschiedenen Formen gemacht hat.

*Von Yeliz*

Am Schuljubiläum war viel los, am tollsten hat man die Tanzaufführung gefunden. Alle Tanzgruppen haben in der Turnhalle aufgeführt. Die meisten Tanzgruppen waren sehr aufgeregt, aber es hat toll ausgesehen. Am Ruheraum war Haarflechten, am Spielerraum waren Glitzertattoos und am Adlerraum war Kinderschminke. Es gab auch Tablets wo man Fragen beantworten musste. Es gab sehr viele Spielangebote. Es war ein sehr Toller Samstag.

*Von Sara und Magdalena*

Das Schuljubiläum war spaßig. Es gab Seifenblasen, Spiele und mehr. Es gab sehr coole Aufführungen von Kindern und Lehrern. Es gab sehr viel Essen. Wir haben 4 Tage für die Aufführung geübt. Unsere Tanzlehrerin heißt Stefanja. Sie war richtig cool. Man konnte sich tätowieren und sich Schminken. Es gab Müllroboter zur Ausstellung.

*Von Yasin*

Das Schuljubiläum hat sehr viel Spaß gemacht. Es gab Tanzaufführungen und leckeres Essen, Tattoos, Schminke, Flechten, Action/Spiele. Es gab auch eine Seifenblasenkünstlerin, Ausstellungen von unseren Müllmonstern und eine Stelzenläuferin. Das Schuljubiläum war am 25.05.2024. Ich war mit meiner Freundin unterwegs. Ich gebe dem Schuljubiläum fünf Sterne.

*Von Vito*

Wir haben vieles in der Projektwoche gemacht. Wir haben eine Aufführung geprobt und einen Schulsong gesungen und auch zwischen durch ein paar Aufgaben gemacht. Wir haben 2 Schulstunden getanzt. Und wir haben auch gebastelt und zwar Müllmonster.

*Von Issraa*

Wir haben den Schulsong geübt und wir haben Müllmonster gebastelt! Ich habe eine Müllmonsterkatze gebastelt. Und wir haben Tanzen geübt. Unsere Tanzlehrerin hat uns einen Tanz beigebracht.

*Von Klara*

In der Projektwoche haben wir coole Müllmonster gebastelt aus Müll. Wir haben unseren Tanz mit Stefanja geübt und haben den Schulsong geübt. Wir finden das hat uns Spaß gemacht.

*Von Emma*

Die Projektwoche war vom 21. bis 24.05.2024. In der Projektwoche haben wir Müllmonster gemacht und wir haben getanzt. Unsere Tanzlehrerin heißt Stefania. Wir haben ein Schulsong gesungen.

*Von Ivan*